
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「 奉仕の理想 」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：  佐藤 多加志 ガバナー補佐訪問

閉　会　点　鐘 ：  13:30

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

お客様

米山奨学生  孫沢宇様

13：30～16：00　大阪YMCA国際文化センター　2階ホール　

・7/23(水)　 　　　定款による休会　　　　　　　　　 　 

会　員　数 21

66.66

出　席　率 66.66
5月14日 修正出席率 55.55

・7/26㈯ 2025-26年度米山奨学委員長・ｶｳﾝｾﾗｰ研修会 清水

　　 2025～2026年度

1187 7 27

 　　国際ロータリー・テーマ

1186 7 6 18

　　よいことのために手を取りあおう
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RI会長 フランチェスコ・アレッツォ

■会長：寺田晟二　 ■幹事：白川初美　■広報：住川奈美

次週のお知らせ

卓話  ：  ｢新年度活動方針｣　　会長・幹事・会計・S.A.A
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出席規定免除者数

出　席　者　数 12
欠　席　者　数 7 19：00～21：00　大東市立野外活動センター　

・7/16(水)　卓話  ：  ｢新年度活動方針｣　各委員長

・7/20㈰ ｷｬﾝﾋﾟｲだいとう夏季ｵｰﾌﾟﾆﾝｸﾞｾﾚﾓﾆｰ 寺田・白川・北田

3

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・清水会長、大東幹事ご苦労様でした。　北田会員

・清水会長、ご苦労様でした。　寺田・住川・吉村 各会員

・本年度あっという間でしたね！清水会長大東幹事理事役員の方々本当にお疲れ様

　でした！！　白川会員

・清水会長はじめ、役員各位、理事さんご苦労様でした。御礼申し上げます。

　30周年に向け今後も宜しくお願いします。　西垣会員

・本年度最後の例会です。皆様この1年間ご協力頂き有難うございました。大東会員

・ご苦労様会を開催していただいてありがとうさんです。　清水会員

・先週金曜日から体調崩していましたが、無事回復しました。よしよし。田中会員

・移動例会楽しみます！　中村会員

・皆様お久しぶりです！東坂さん残念です。　川西会員

・例会2回欠席のお詫び。庵谷会員

今期累計額

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

お客様

米山奨学生  孫沢宇様

今期累計額

　捕まりました。“大きい看板”作りましょう。 住川会員

・住川さん助けられなくてごめんなさい。　北田会員 

¥790,000

・なかなか出席できずで申し訳ございません。 西村会員

68.42 ・欠席のお詫び。お久しぶりです。　森原会員

・ここに来る途中で阪奈からホテルへ左折したら警察に

当　日　計 ¥21,000

出　席　率 58.82 ・委員長の皆様のメッセージ期待しております。寺田会員

4月16日 修正出席率 68.42 ・心穏やかに過ごしたいなぁ。 田中会員

欠　席　者　数 7 ・いよいよ年度末ですね。 荒金会員

出席規定免除者数 5 ・本年度もあと少しいつも楽しい会でした。有難うございました。白川会員

会　員　数 22 ・本年度委員長の方々、皆様宜しくお願いいたします。清水会員

出　席　者　数 10 ・本年度委員長の皆様１年間ありがとうございました。大東会員

当　日　計 ¥35,000

¥825,000
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ニコニコ箱

出 席 報 告 ニコニコ箱
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≪　会長の時間　≫（6月11日）

　　　　　 　　　　　　　　　　　　　 　　 　　　　　 　会長　　清水　順市

私の幼少期に育ったところです。長谷寺桜井久しぶりにこの地方の話をすることが

できました。今１番困ってる事は鹿による農作物の被害ということを聞き思わず微

笑みました。平和だなぁと思いましたが、村では大変なことで村の周囲を網で26キ

ロメートルはったらしいです。

ロータリーのメンバーで中森さんと再会することを約束しました。

ロータリーのメンバーであったから会えたので、私は大感激しました。

それから先般市長から万博の駐車場の話ができましたので、先日新聞で東駐車場の

記事が出ましたので記載します。

≪　会長の時間　≫（6月18日移動例会）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　会長　　清水　順市
皆様こんばんは。

今日は移動例会です。親睦委員長の住川さんの計らいで会長ご苦労さん会をしてい

ただくことになりました。ありがとうございます。先日逝去されました東坂さんと

の思い出をお話ししたいと思います。

東坂さんとは大東商工会議所の副会頭の時に私と親交がありました。

東坂委員長の元、大東市の商品券を印刷し、発行いたしました。その時の決断の速

さ、実行力に感心しました。最後、商品券が残った分を会社で買い取ってください

まして、うまく成功した記憶があります。

またゴルフがお上手で奥様ともよくやっておられることを聞きました。奥様が亡く

なってしばらくして、奥様の名前を記したボールを貰いました。

コンペも何回かご一緒してシングルの腕前を見ることができました。

大東中央ロータリーの設立にも尽力された功労者を失う事は非常に残念です。

謹んで故人の御冥福をお祈り致します。 

例会前に先日、お亡くなりになりました、東坂 巌 会員へ　～ 黙祷 ～
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〔委員会報告〕

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　次年度幹事　　白川　初美

　清水会長からご寄付いただいた事務局の看板です。

1、次年度会長挨拶

2、出席者確認： 出席者 寺田晟二・白川初美・清水順市・大東雅代・田中正美・西村了

荒金正之・住川奈美・森原正樹・北田宗男

欠席者 青田朝代・庵谷和宏・西垣文雄・岩本静江・中村朋子・吉村悦子

3、審議事項

　　①所信（活動計画）について

新旧各委員長挨拶及び引継ぎ

　　②委員会構成・予算・予定表　再確認

・委員会構成⇒岩本会員の件（細則第9条に基づき本人に話をする）

（田中会員・清水会員・寺田会員）

・予算案⇒本会計　各種会合登録費の地区委員会費（30万→25万変更）

 奉仕会計（ニコニコ）職業奉仕（5万→3万）国際奉仕（10万→3万）

・予定表⇒夜の例会（2ヵ月に一回に）2ヵ月前の月初めの理事会で決める。

　　③出席規定免除者5名

（伊泊・岩本・川西・西垣・東坂）

・伊泊会員6/19訪問　・川西会員6/18　・東坂会員直前もしくは有田さんにお願いする。

　　④その他

・会長主催懇親会について

　7/17(木)の日程で進める。時間・場所未定（決まり次第皆に伝える）

4、閉会

日時：　2025年　6月　11日

2025～2026年度 大東中央ロータリークラブ
新旧理事会
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●））6月11日の卓話（（●

◇クラブ奉仕委員会

　                                                    委員長　　吉村　悦子

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　代理委員　　荒金　正之

①出　席

前半は77.26％と出席率はよかったのですが、後半は欠席者が増え、出席率は悪く

なったと思います。ZOOMを取り入れた例会が行えるよう進めていきたいと思って

います。今期の例会出席皆勤賞予定者は西垣さん、荒金さん、住川さん、白川さん、

大東さん、庵谷さん、清水さん、寺田さん、私と9名です。

②ニコニコ箱

出席率と同様に前半はよかったのですが、後半は欠席者が多いためニコニコ箱の金

額も少なかったです。今の合計金額は724,000円であり、目標の100万円まで5月21日

付であと276,000円であります。6月末まで目標達成になるよう皆様のご協力よろし

くお願いいたします。

③広報・公共イメージ向上

各奉仕活動を通じて頑張っていただいております。

④会員増強

前半は中村朋子さんが入会していただきました。30周年に向けて、会長はじめ理事

の皆さんが会員増強の活動に頑張っていただいております。なんとか結果がでます

ようご協力よろしくお願いいたします。

⑤ロータリー情報集会

2024年 9月 18日(水)　18時00分より木曽路にて開催　「20周年について」

◇職業奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　白川　初美

本年度は、思うように活動ができず、大変申し訳ございません。

卓話や親睦活動を通し、会員の事業内容を知る機会はありましたが、会員の会社見

学など積極的な活動まではできませんでした。大東商工会議所の大東オープンファ

クトリーでは、当クラブの西村会員、住川会員の会社が参加されていて、地域の市

民が会社見学、職業体験等、地域の方と企業経営者が協力し合いながら、とても良

い活動をされていました。当クラブの会員の多くは商工会議所会員でもありますの

で、大東商工会議所の地域活動に積極的に参加してみることで、大東商工会議所の

会員の方や、地域に当クラブを知っていただける機会にもなると思いますので、こ

れからは視点を広く拡げていくことも大切であると思います。 

― 本 年 度 を 省 み て ―
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◇社会奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　北田　宗男
　社会奉仕委員会では、人々の暮らしを豊かにし、より良い社会づくりに

貢献する活動を行う事を目的としております。

① 地域内外の子供に対する支援

② 地域行事に対しての支援

③ 地域内外の社会問題に対する支援

等々を委員会メンバーと共に考察し実行してまいりました。

大東市民祭りへの広告協賛、赤い羽根共同募金

ダメゼッタイ共同募金、能登半島災害支援金

薬物乱用対話集会への参画等活動致しました。

　後半では、地域の子供たちに対する支援を行う予定でありましたが

実行できませんでした。来期の青少年奉仕委員会で実行して参ります。
一年間ご協力ありがとうございました。

◇青少年奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 委員長　　岩本　静江

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 代理委員　　森原　正樹

1月22日 大東市長より感謝状贈与
出席者　清水順市会長 大東雅代幹事 岩本静江青少年奉仕委員長

　　　（以前贈呈した5校に対しての感謝状）

3月16日　令和6年度 第49回大東市子ども会育成連絡協議会総会

　　　　第32回躍動する子ども会作文コンクール ロータリー賞授与

　　　　出席者　清水順市会長　岩本静江青少年奉仕委員

まとめ
大東市不登校児童生徒教育支援ルーム（居場所づくり）支援活動

令和5年度　住道中学校　9万円

令和6年度　大東中学校 灰塚小学校　氷野小学校　住道南小学校

　　　　　　40万円（内地区補助金175，000円）

令和7年度（30周年記念事業）　114万円（内地区補助金45万円）

　　　　　南郷中学校 深野中校 北条中学校　谷川中学校
　　　　　四条中学校 諸福中学校

　　　　　南郷小学校　四条小学校 北条小学校　泉小学校

　　　　　深野小学校　三箇小学校 諸福小学校

以上、皆様の温かいご理解とご協力で、大東市内19校（内中学校8校小学校11校）

に対し必要な什器備品を支援することが出来ました。

ありがとうございました。 
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●））6月18日の卓話（（●（移動例会）

◆会計

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　庵谷　和宏

会計として、今期の活動を振返りました所、問題を見つけて提起したまでは

それなりに良かっtたのかもしれませんが、（言い訳ですが）実際の動きとしては、

社内の業務に追い込まれてしまい、なかなか考える時間も取れず、

結局何も解決出来ないまま、終わったとの実感です。

現在、会員数も２３名と減少したままで、以前には会員増強の

主旨もあり、会費を値下げした事もあり、なかなか会費も集まりません。

一度、食事代として集めている費用を明確にて、欠席者分を

ニコニコ箱に回してはどうかと言う考えもありましたが、昨年前期に

一度実行されたままでその後立ち消えてしまいました。

当然、本会費そのものが少なくなっているのでどうしようもありません。
また、周年記念行事への積立金も現状は何とかなっていますが、

時間の３５周年や４０周年にはどうなるのか気になっています。

来期は、会計から離れて社会奉仕を担当させていただきますが、

引き続き数字を睨んでその先のシミュレーションをしてみたいと思っています。

この1年　皆様に色々と御世話になるばかりで誠にありがとうございました。

◆幹事
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　大東　雅代

本年度の活動報告としましては、

上半期は、7月に中村会員が入会され、歓迎会をオペラカフェで行ないました。

1年間の行事としましては、9月18日には木曽路で情報集会を開催し、10月には、

大橋ガバナー、岡田ガバナー補佐、佐藤ガバナー補佐エレクトが来訪され、懇談会、

例会では貴重なお話を伺う事が出来ました。

11月中旬には、姉妹クラブであります台中南門ロータリークラブが創立30周年を迎

えられ、台湾で行われた式典に会長、会員の皆様方と出席させて頂きました。台中

南門ロータリーグラブの方々の優しいお心遣いのお陰で、楽しい時間を過ごす事が

出来、素晴らしい思い出となりました。

29日、30日には地区大会が大阪国際会議場で開催され、本会議、晩餐会に参加致し

ました。

12月には、帝国ホテル大阪にて、クリスマス例会を催し、会員のご家族の方々にも

多数参加して頂きました。ビンゴゲームや演奏会で盛り上がり、楽しい時間を過ご

す事がで来ました。住川親睦委員長、色々とご尽力頂きまして、ありがとうござい

ました。

4月9日には、当クラブがホストとなり、岡田がバナー補佐、佐藤ガバナーエレクト
をお迎えして大東ロータリークラブとの合同例会を開催しました。

12日には大阪万博の前夜祭と晩餐会が、大阪国際会議場で開催され、（関西で行わ

れる）55年ぶりの万博を祝い、大いに盛り上がりました。

5月10日には、城東ロータリークラブ主催による、EXPOフェスタが松下IPMホールで

開催され、会員の皆様と参加して参りました。

― 本 年 度 を 省 み て ―
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次年度に引き継がなければならない課題といたしましては、出席率を高める事と、

あとはやはり会員増強であります。

次年度は当クラブも30周年を迎えます。会員全員で力を合わせ頑張って盛り上げて

参りましょう。

最後になりましたが、クラブの皆様のご協力とご支援のお陰で、無事に任期を終え

る事が出来ました。

清水会長、ご指導いただき感謝致しますます。事務局員出田さん、色々とお世話に

なりました。

一年間どうもありがとうございました。

◆会長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　清水　順市
大東中央ロータリークラブの皆様へ

このたび１年の会長職を終えるにあたり、１年間の任期を無事に全うすることがで

きました。この１年間皆様の温かい御支援と御協力に支えられ、多くの活動を行う

ことができましたことを心から感謝申し上げます。

ロータリークラブの一員として、地域社会に貢献することができた事は、私にとっ

て大変光栄なことであり、貴重な経験となりました。

今後もロータリーの精神を大切にして、地域社会の発展と貢献をしていく所存です。

最後になりましたが、台湾　台中南門ロータリークラブ30周年記念式典に10名の皆

様と参加できたことと我がロータリークラブの30周年記念式典を帝国ホテルで式典

を開催することの決定。またいろいろな催しの決定に事行参加することができたこ

と、これもひとえに大東幹事、荒金SAA、出田事務局員の協力のおかげと感謝を致

します。

また皆様会員の御協力に感謝致します。

今後ともご指導ご鞭撻を承りますようお願いいたします。 

移動例会

2025年6月18日(水)

18時00分より

「 香林房」 にて
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